

L'AMITIÉ CHEZ LES JEUNES GENS

LE CHOIX DES AMIS

(Suite et fin)



EUNES GENS, voulez-vous goûter sans dangers tous les charmes de l'amitié ? voulez-vous jouir pleinement de ses avantages, et cela toujours ? “Qué l'âme se glisse derrière le cœur, et que Jésus-Christ soit de moitié entre vous”. En Lui votre amitié s'épurera, en Lui elle s'épanouira, en Lui elle s'éternisera. Les joies pures et élevées que vous goûterez vous éloigneront de la pensée et du désir des grossières jouissances d'ici-bas ; la passion du dévouement, qui naîtra et se développera en votre cœur, vous préservera des froids calculs de l'égoïsme ; la foi inaltérable en celui que vous aurez choisi vous épargnera les amertumes des trahisons. Ceux qui croient en Dieu, qui l'aiment et s'abandonnent pleinement à Lui, croient plus facilement aux hommes, se dévouent plus généreusement, et se donnent plus complètement. Aimer en Dieu, c'est diviniser l'amitié et lui assurer son plein épanouissement, c'est lui donner son complément nécessaire : *l'éternité*.

Le mot *toujours* ne fait-il pas partie de tous les serments du cœur ? Comprend-t-on une amitié sans cette vertu qui fait que l'on ne sacrifie jamais ce que l'on a une fois aimé ? Et cependant, comme on la trouve rarement cette fidélité